

Mes Premiers Jeux a pour but d'initier les jeunes au plaisir de la compétition sportive et de les mettre en contact avec les clubs sportifs de leur région. Sous différentes formes, ces événements offrent une occasion d'initier de nouveaux adeptes à une discipline sportive à l'intérieur d'un cadre sécuritaire en y incluant une technique de base, une réglementation ou même une compétition amicale



MES
PREMIERS JEUX
LAVAL



CARAVANE MES PREMIERS JEUX

La caravane Mes Premiers Jeux est une activité clés en main pour les camps de jour de la Ville de Laval. Pour l'occasion, Sports Laval se déplace dans les parcs de la ville pour une journée complète. L'objectif de cette activité est de faire découvrir plusieurs disciplines sportives aux jeunes lavallois, par l'entremise des animateurs provenant des clubs et associations sportives de la région.



OPPORTUNITÉS / CLUBS

- › Créer un intérêt ou un engouement autour de certaines disciplines
- › Faire rayonner le club et lui permettre d'augmenter sa visibilité
- › Augmenter le membership
- › Offrir un environnement stimulant favorisant la formation de nouveaux entraîneurs



CLIENTÈLE CIBLÉE : 5 à 12 ans



PÉRIODE : Juillet / Août